

SOCIEDADES CLAVE

Los colaboradores esenciales para este proyecto juegan un papel crucial en su avance, ofreciendo apoyo continuo, recursos y presencia en ubicaciones estratégicas. Entre estos se encuentran escuelas, universidades, administraciones municipales y proveedores locales, cada uno aportando desde distintos sectores.

Las instituciones educativas impulsan hábitos saludables y sostenibles a través de eventos, ferias y actividades en las que presentamos la fruta liofilizada como una alternativa natural y nutritiva. Por otro lado, los ayuntamientos proporcionan permisos, espacios y respaldo institucional que nos posibilitan intervenir en mercados, ferias municipales y eventos que promueven el comercio ético y la disminución del desperdicio de alimentos.

Finalmente, los proveedores locales aseguran un abastecimiento cercano y de calidad, ofreciéndonos frutas excedentes o en riesgo de desperdicio para la liofilización. Esta colaboración refuerza la economía circular, disminuye la huella de transporte y mantiene la autenticidad del producto. En conjunto, estas alianzas hacen posible que el food truck funcione de manera sostenible y acorde con nuestros valores de calidad y compromiso social.

